

Informe Anual de Presidencia

Junta Regional de Turrialba del Colypro

Período: Agosto 2024 – Agosto 2025

Como presidente de la Junta Regional de Turrialba del Colegio de Licenciados y Profesores (Colypro) presento ante esta Asamblea Regional el informe correspondiente al período agosto 2024 a agosto 2025. Este informe resume las acciones emprendidas, los resultados alcanzados y las principales limitaciones encontradas en la gestión.

Desde sus inicios, la Junta Regional ha mantenido como principio rector la construcción de sus planes de trabajo a partir de un **diagnóstico participativo**, recogiendo las necesidades, inquietudes y expectativas de los colegiados. Esta metodología ha permitido que cada acción responda a demandas reales de la comunidad profesional docente, fortaleciendo la pertinencia y legitimidad de nuestras gestiones.

Ejecución del Plan Anual Operativo (PAO) 2024

En atención a los rubros presupuestarios contemplados en el PAO del año 2024, se alcanzaron los siguientes resultados de ejecución:

Rubro Presupuestario	Actividades Planificadas	Actividades Ejecutadas	% de Ejecución	Personas Beneficiadas
Desarrollo Profesional	3	2	67 %	58
Desarrollo Personal	1	1	100 %	98
Actividades Recreativas	4	3	75 %	510

Rubro Presupuestario	Actividades Planificadas	Actividades Ejecutadas	% de Ejecución	Personas Beneficiadas
Jubilados	4	4	100 %	261
Asamblea	1	1	100 %	212
Totales	13	11	85 %	1139

En total, se ejecutó un **85 % de lo planificado**, logrando beneficiar directamente a **1139 personas** mediante actividades de desarrollo profesional, personal, recreativas, de integración y participación colegiada.

Avance del Plan Anual Operativo (PAO) 2025

Rubro Presupuestario	Actividades Planificadas	Actividades Ejecutadas	Actividades Pendiente	Actividades No ejecutables	Personas Beneficiadas
Desarrollo Profesional	2	2	0	0	68
Desarrollo Personal	6	3	2	1	93
Actividades Recreativas	4	2	2	0	147
Jubilados	3	1	2	0	50
Asamblea	1	1	0	0	Se estima 400
Totales	16	9	6	1	*358

* A la fecha.

Reflexión sobre el desarrollo de lo actuado

- Es importante señalar, de manera respetuosa, que el trabajo de la Junta Regional se ha visto en algunos casos **limitado por procesos burocráticos y por la aplicación de políticas corporativas que, en**

ocasiones, cambian de manera imprevista. Otros ejemplos concretos de actuaciones que limitan el trabajo de la Junta Regional son:

- Que a pesar de gestionar con más de un mes los requerimientos para algunas actividades, las mismas son contratadas ocho días antes, días más, días menos; lo que limita el tiempo para promocionar dichas actividades.
- Para gestionar el desarrollo de las actividades programadas además del requerimiento, se debe presentar un formulario de solicitud de publicación y no bastando eso, un una acuerdo de publicación también, esto con un mes de antelación y como lo mencioné en el punto anterior para que muchas veces cerca del día de ejecución se dé el visto bueno.
- Limitantes a la hora de gestionar los servicios de alimentación, por ejemplo se nos ha limitado a tener que escoger por colegiado si toman jugo o café, ambos ya no es permitido. Así mismo, con la proteína, ya no pueden ser dos diferentes, o la una o la otra.
- Se nos ha prohibido la realización de rifas en cualquier actividad organizada por las Juntas Regionales.

Estos ejemplos de lo sucedido, han acarreado críticas a nuestra labor, sin tener responsabilidad directa de lo sucedido, pues son directrices que hemos recibido.

- Estas condiciones han dificultado la ejecución plena de algunas actividades, pero no han disminuido nuestro compromiso de servir a la comunidad docente de Turrialba y Jiménez con dedicación, transparencia y sentido de pertenencia.

- La Junta Regional reafirma su compromiso con la participación democrática y la planificación estratégica basada en diagnóstico colegiado.
- A pesar de las limitaciones, se logró una ejecución significativa del PAO 2024 con un 85 %, lo que demuestra capacidad de gestión y compromiso colectivo.
- Más de mil docentes y colegiados se beneficiaron directamente de las acciones, lo cual evidencia el impacto positivo de la labor regional.
- Participación en las 52 reuniones del año sin faltar a ninguna, mismo dato para el resto de miembros de Junta, excepto un miembro que faltó solamente una vez con justificación.

Como Presidente de la Junta Regional de Turrialba agradezco a cada colegiado y colegiada por la confianza depositada, y reitero mi disposición para seguir trabajando con **experiencia, compromiso y acción** en favor de nuestra comunidad profesional.

Humberto Sanabria Picado
Presidente
Junta Regional Turrialba, Colypro